

# FPII

## Ciptakan Keamanan dan Keselamatan Berkendara, Satlantas Polresta Mataram Gelar KRYD

Syafruddin Adi - [MATARAM.FPII.OR.ID](http://MATARAM.FPII.OR.ID)

Jun 23, 2024 - 10:41



Mataram NTB - Sebagai upaya menciptakan keamanan Lalu lintas dan Kamtibmas secara umum Polresta Mataram giat melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polresta Mataram, Sabtu (22/06)/2024) malam hari.

Melalui Satuan Lalu lintas Polresta Mataram, bersinergi dengan instansi / lembaga terkait, seperti TNI dan Pemerintah melakukan giat KRYD di Jalan Udayana, Kota Mataram.

Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF.,SIK.,MH., selaku yang mengensalkan giat tersebut menyebutkan bahwa kegiatan yang dilakukan malam hari ini melibatkan personel gabungan dari Satuan Lalu Lintas Polresta Mataram, TNI dari Kodim 1606 Mataram, Dishub Kota Mataram dan Sat Pol PP Kota Mataram.

KRYD tersebut sebagai komitmen bersama untuk mendorong terciptanya Kamtibmas yang kondusif khususnya keamanan, Keselamatan, ketertiban dan kelancaran (Kamseltibcar) Lantas di sepanjang jalan Udayana sehingga memberikan kenyamanan bagi pengunjung Udayana.

Pelanggaran lalu lintas seperti knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, ugal-ugalan, tidak menggunakan helm SNI dan pelanggaran kasat mata lainnya, akan diberikan tindakan hukum berupa tilang. Disamping itu petugas memberikan himbauan kepada pengendara untuk memberikan rasa aman dan kenyamanan masyarakat pengguna jalan raya lainnya.

Lanjut Yozana, bahwasanya giat KRYD yang dilakukan untuk menjawab keluhan atau masukan dari masyarakat yang masuk melalui Call Center Bantuan Polisi, dimana sebagian besar masyarakat mengeluh tentang keamanan dan kenyamanan di jalan raya karena masih banyak terlihat kendaraan yang melanggar tata tertib.

Tidak hanya itu lanjutnya, Sat Lantas juga melakukan pengaturan arus lalu lintas serta menghimbau pemuda - pemudi pengguna kendaraan yang berkumpul di pinghir jalan agar membubarkan diri dan kembali ke rumah serta tidak pulang terlalu malam karena hal itu dapat mengganggu kenyamanan bersama. (Adb)